

SUMMARY

Perencanaan, Proses Produksi, dan Penayangan Program Berita di Televisi Edukasi agar Sesuai dengan Kebutuhan Target Audiens

Created by MUHAMMAD FAIZAL

Subject : Perencanaan, Proses Produksi, dan Penayangan Program Berita di Televisi Edukasi agar Sesuai dengan Kebutuhan Target Audiens

Subject Alt : Perencanaan, Proses Produksi, dan Penayangan Program Berita di Televisi Edukasi agar Sesuai dengan Kebutuhan Target Audiens

Keyword : Produksi Berita TV

Description :

Perencanaan, Proses Produksi, dan Penayangan Program Berita di Televisi Edukasi agar Sesuai dengan Kebutuhan Target Audiens

Pembimbing Materi : Drs. Herry Kuswita, M. Si

Jumlah Halaman : i-ix, 69 Halaman, 10 Gambar, 11 Lampiran

Kata Kunci : Produksi Berita TV

Daftar Pustaka : 18 Buku (1993-2013), 1 Sumber Lain

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perencanaan, proses produksi, dan penayangan program berita di Televisi Edukasi agar sesuai dengan target audiens. Proses tahapan tersebut meliputi penemuan ide, perencanaan informasi, rapat redaksi, perencanaan budget, persiapan, peliputan, pembuatan naskah, edit naskah, dubbing naskah, lead dan rundown, taping presenter, editing, capture, dan playlist. Ketiga tahapan produksi tersebut dapat ditunjang dari koordinasi yang matang oleh semua tim divisi news. Program berita tersebut memiliki target audiens masing-masing sesuai dengan kebutuhannya.

Penelitian ini, penulis menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan tipe penelitian deskriptif kualitatif, di mana penulis mendeskripsikan atau mengkontruksi wawancara-wawancara mendalam terhadap subjek penelitian.

Teknik pengumpulan datanya adalah observasi non partisipan, wawancara semiterstruktur, dan dokumentasinya berupa foto, lead dan rundown, dan naskah berita. Setelah data terkumpul kemudian penulis melakukan analisis data dan rencana pengujian keabsahan data.

Secara keseluruhan hasil penelitian yang penulis lakukan menunjukkan bahwa program berita di Televisi Edukasi sudah sangat baik dalam tahapan perencanaan, proses produksi, hingga penayangannya, meskipun sedikit lebih lambat dari TV lain dari sisi kecepatan tayangnya, tetapi TV-E tetap komitmen terhadap isi beritanya agar informasi pendidikan yang ingin disampaikan akan tepat pada kebutuhan target audiensnya. Kesimpulannya, bahwa keberhasilan suatu program selain fokus terhadap jabatan atau posisi kerja yang dijalankan, tetapi juga memerlukan kerja sama tim serta kooordinasi yang bersinergi antar kerabat kerja baik pada tahap pra produksi, produksi, hingga paska produksi sehingga ketika menghadapi sesuatu yang tidak diharapkan pada saat produksi dengan tetap fokus,

kerja sama, dan koordinasi yang solid agar semua permasalahan dapat dengan mudah teratasi.

Date Create : 19/11/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_201058116
Collection : undergraduate_201058116
Source : Undergraduate these communication of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor